

8/7 町の未来を考える
子ども議会を開催

子どもたちが町政への関心を高め、住みよいまちづくりの主体者となるために、子ども議会を開催しました。菊陽中学校と武蔵ヶ丘中学校の代表生徒14人が参加し、8人が代表として日頃の生活での疑問や課題を質問しました。

執行部からの答弁を聞いた米森那由議員(菊陽中学校3年生)は「このすばらしい町が、ますます住みよい町となっていくよう、私たちもできることを取り組みたい」と話しました。



制服購入費の補助について質問する吉田悠人議員(武蔵ヶ丘中学校3年生)

7/5 勇気ある行動をたたえた
人命救助貢献に感謝状贈呈

菊池広域連合消防本部で、鍋島英明さん(井口)へ南消防署長から感謝状が贈られました。

鍋島さんは、男性が橋から白川に転落したのを目撃し、のり面を駆け下って川に入り、消防隊が到着するまでの間、男性を抱きかかえて流されるのを防ぎました。

人命を救った勇気と正義感ある行動に、感謝の言葉が伝えられました。



南消防署長から感謝状を受け取る鍋島さん(左)

みんなの広場

投稿募集中



皆さんが町民の皆さんに伝えたい情報や、活躍を掲載します。掲載月の2カ月前の月の15日までにご連絡ください。

必ず掲載されるわけではありません。

総合政策課 企画政策係

(232) 2112

kouhou@town.kikuyo.lg.jp

音楽遊び親子リトミック

日時 9月5日(木)・19日(休)

午前10時10分~10時50分

場所 光の森町民センター 多目的室

対象者 1歳半くらい~未就園児とその保護者

費用 各回千円

持参物 動きやすい服装、飲み物、タオルなど

定員 10組

申込方法 右記のInstagramか公式LINEのQRコードから個別のメッセージで申し込む



Instagram



LINE

申請 miki&marilitomixスタジオ 佐藤・河本

marimaripurepiano@outlook.jp



7/12 企業とともに町の発展へ
企業版ふるさと納税で寄附をいただきました

総合体育館建設や菊陽中学校の増築などを手がけた光進建設株式会社(熊本市東区)から企業版ふるさと納税による寄附をいただき、感謝状の贈呈式を行いました。近藤代表取締役は「町の発展のために、子育て支援や高齢者支援に活用してもらいたい」と話しました。

今回いただいた寄附は、寄附者の意向に沿って、子育て世代や高齢者が安心して暮らせるまちづくりに活用します。



左から吉本町長、近藤代表取締役

7/8 空手道日本一
全日本大会優勝で町を表敬訪問

第29回オープントーナメントグランドチャンピオン決定戦・全日本少年少女空手道選手権大会で優勝した丸山敬人さん(光5町内)が、町を表敬訪問しました。

丸山さんは、小学3年生男子軽量級の部に出場。各地域の予選会を勝ち抜いた18人で戦い、見事優勝に輝きました。

表敬訪問では「世界にも挑戦したい」と力強く語りました。



「言ったことは最後まで」という言葉を大切に、次の大会に向け努力を続ける丸山さん(中央)

8/7 黒木選手本人から直接プレゼント
黒木選手サイン入りグッズ贈呈式

広報きくよう6月号で募集した、ロアツ熊本所属の黒木晃平選手サイン入りグッズの贈呈式を行いました。100人以上の応募の中から当選したのは、佐藤敦美さん(沖野)と金子来瞳さん(光2町内)。家族そろってロアツ熊本の大ファンで、家族も一緒に贈呈式に参加しました。

式では、黒木選手に質問したりお気に入りのグッズにサインをもらったりと、黒木選手との時間を楽しみました。



当選した佐藤さん・金子さん家族と黒木選手(左)

Happy Birthday

ぼくのわたしの誕生日

みやがわ まなと
宮川 愛叶さん
平成30年9月17日生まれ(柳水)
ミニカーが大好きな愛叶さん。昔の車が好きで、車の名前もよく知っています。

あらき あき
荒木 瑛さん
平成30年9月15日生まれ(出分)
友達思いの優しい瑛さん。妹がおり、保育園では小さいお友達にも声をかけてくれます。

白菊保育園